



Asamblea General

Distr.
GENERAL

A/50/431
19 de septiembre de 1995
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

Quincuagésimo período de sesiones
Tema 65 del programa provisional*

TRATADO DE PROHIBICIÓN COMPLETA DE LOS ENSAYOS

Carta de fecha 11 de septiembre de 1995 dirigida al Secretario
General por el Representante Permanente de Filipinas ante las
Naciones Unidas

Tengo el honor de señalar a su atención la declaración formulada el 6 de septiembre de 1995 por el Presidente de la República de Filipinas, Sr. Fidel V. Ramos, sobre el ensayo nuclear realizado recientemente por Francia.

Le agradeceré que tenga a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 65 del programa provisional.

(Firmado) Felipe MABILANGAN
Representante Permanente

* A/50/150.

ANEXO

Declaración formulada el 6 de septiembre de 1995 por el Presidente
de Filipinas sobre el ensayo nuclear realizado por Francia

He recibido con profundo desaliento la noticia de que Francia, desconociendo por entero las inquietudes expresadas por muchos países y haciendo caso omiso de los llamamientos de los países que pueden verse directamente afectados por su decisión, haya seguido adelante con su primer ensayo nuclear en el atolón de Mururoa.

Francia ha asestado un duro golpe a la causa del desarme nuclear y ha comprometido gravemente la credibilidad del Tratado sobre la no proliferación de las armas nucleares, prorrogado indefinidamente en mayo del presente año.

Filipinas sigue comprometida con la causa del desarme nuclear y se opone firmemente a la realización de nuevos ensayos nucleares, pues es plenamente consciente de los altos costos humanos y ambientales que ello puede acarrear a mediano y largo plazo. He pedido repetidamente al Presidente Chirac que reconsidere y cancele los ensayos propuestos. Me aflige hondamente que no haya prestado oídos a mi llamamiento, ni a los de otros gobernantes.

Francia servía de ejemplo cuando encabezaba a los otros Estados que poseen armas nucleares en la observancia de la moratoria de los ensayos nucleares. En la actualidad, Francia ha decepcionado profundamente a la comunidad internacional al abandonar su anterior moderación y proseguir los ensayos.

Filipinas persistirá en sus iniciativas y conducirá al Grupo de los 77 a protestar en los foros internacionales y regionales contra los ensayos nucleares de parte de cualquier Estado. Exhortamos nuevamente a Francia a que respete la opinión internacional y atienda a las inquietudes que han expresado los países de la Costa del Pacífico que pueden verse más gravemente afectados por tales ensayos, cancelando por entero los ensayos restantes.
